
報告 と 御 礼

第６２回 『不動産賃貸業経営』  セミナーを開催させていただきました。
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御来場のお客様に厚く御礼申し上げます。

今回の「題」は、『長寿企業の財務の共通点は不動産を所有している。』でした。

皆様も御存じの大企業も不動産事業からの収益が企業を下支えしている という

お話と、 『賃貸物件』 の収益の大きさ、出資した自己資金が５年で１．５倍になり、

10年で２倍となるというお話でした。収益性と安全性は、他とは比較にならない程、

高い ビジネス の考え方のお話でした。

(いずれにしても、5年、10年、という時間を掛けた 根気が必要なビジネスです。)

不動産賃貸業経営は 『地味』 なビジネスの様ですが、ダイナミックな場面の多い

ビジネスです。・・・・・が、特に 『空室』 が続くとつい 心が暗くなる事も御有りの事と

思いますが、『同行二人』、『欲と二人連れ』 で、ゆっくり、ゆっくりと、 増え続ける

我家の資産形成 を見守る。 ゆっくり、あせらず、急がず、長き坂道を昇り続ける。

自分だけではなく、先人たちも昇り続けていて、それに伴って大きな支えを受けている。

先に出発した方々を、遠目に見つめながら、その道中の 楽しみ、喜び を感じるための

考え方、計算の仕方、を学ぶセミナーでした。

我家が今、持ち得る力、(自己資金) に 『力』 を貸して下さる 『銀行さん』 へ有難う。

我家の物件へ、ご入居いただいている 『入居者様』 に有難う。

お住まい心地はいかがでしょうか・・・・・。

快適にお過ごしいただいていますでしょうか・・・・・。

元気で頑張って働き続けていただきますよう願っています。



有難う、 有難う、 笑顔、 笑顔、 もっと笑顔 で日々を重ねていく、

いつの間にか 大きな資産 が形成されている・・・・・。

『良い事を思う』、 『楽しい事を思う』。 為のセミナーになったら有難い事です。

森尾先生との御縁に感謝しつつ、『ご報告と御礼』  とさせていただきました。
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